## the Tengusons FISTER

Julio - Agosto 2025

Querido pastor y amigos,

No estoy seguro de si el tiempo se está acelerando o si me estoy desacelerando. Bueno, parece que ambas cosas están sucediendo ... ¡Ya pasaron 8 meses de 2025! Difícilmente parece posible que haya sido hace más de veinticinco años que estábamos haciendo cosas para trasladar a nuestra familia al corazón de México, donde esperábamos ser usados por Dios para las almas, al menos con la misma eficacia con la que tuvimos el privilegio de hacerlo en nuestra iglesia local hace muchos años. Y sí, Dios nos ha bendecido y usado en abundancia. Mucho más allá de nuestras esperanzas y sueños. ¡Pero aún no hemos terminado! Soy un firme creyente en la premisa de que, si el Señor te concede otro día, ¡entonces es porque Él tiene algo que hacer!

Con este pensamiento, intentaremos informarle sobre lo que se nos ha permitido lograr en los últimos dos meses...

Mencionamos en nuestra última carta que, por la gracia de Dios, enviamos casi 2 millones de porciones de las Escrituras a México justo cuando el mes de junio estaba terminando. Bueno, junto con los envíos más grandes, experimentamos un flujo regular de personas que vienen a obtener cantidades relativamente más pequeñas para distribuirlas a través de la frontera, agregando <u>otras 350,000-400,000 piezas de escritura que se envían a través de la frontera</u> desde nuestra última carta. Mientras escribimos esta carta, estamos esperando a un hermano que viene por lo menos una o dos veces al mes para recibir material. Recolectará alrededor de 40,000 libretos junto con algunas cajas de Biblias y una buena cantidad de tratados para llevar a las iglesias en el norte de México.

Mientras esto sucede, **el proyecto de Madagascar**, lo cual es un contenedor de material de ganar almas para un buen misionero allí, está en marcha. Un ministerio de imprenta ha emprendido la impresión de libretos de Juan/Romanos, que son entre 100.000 y 200.000 de ellos. Junto con los libretos, trabajaremos en la recopilación de tratados del evangelio en grandes cantidades, y si podemos encontrarlos, también materiales para la escuela dominical y el discipulado. ¡Por favor, mantengan este proyecto en oración! Debemos encontrar y reunir la literatura necesaria y, por supuesto, recaudar los fondos necesarios para enviar el contenedor a Madagascar.

Hablando de contenedores, estamos esperando la entrega, en los próximos días, de la escritura necesaria para completar lo que se necesita para el tan esperado envío a Guatemala que está previsto para finales de octubre. Hemos estado luchando con este proyecto desde la primavera pasada, pero parece que finalmente se está uniendo. Una vez más, **sus oraciones son de gran valor** para este esfuerzo. El contenedor llevará más que 2,000,000 piezas de literatura evangélica, lo que puede representar fácilmente al menos 20,000 almas que se vuelven a Cristo, con un retorno del 1% de nuestra inversión (¡aunque confiamos en que nuestro misericordioso Padre en el cielo puede hacer mucho más que el 1%!)

Estamos planeando, con la ayuda del Señor, hacer <u>al menos 2 más envíos grandes de escrituras a México</u> antes de que termine el año. ¡Queremos llevar el mensaje de esperanza en Jesucristo a tantas personas como podamos, tan rápido como podamos!

En lo que respecta a nuestro trabajo de distribución de literatura en el mercado, el número de personas que se presentan aumenta semanalmente una vez más (después del susto de I.C.E.). Estamos contando los miles de tratados y folletos que se distribuyen cada mes una vez más, y ocasionalmente la gente se detiene a hablar, lo que resulta en al menos ocho decisiones de salvación solo en agosto. Entre nuestros voluntarios semanales y yo, estamos poniendo la literatura del evangelio en manos de tantos como sea posible, la mayoría de los cuales la aceptan con gratitud. Constantemente nos encontramos con otros creyentes allí también, que piden cantidades para llevar consigo, que luego distribuyen a ambos lados de la frontera. ¡Qué bendición!

También nos gustaría animarlos queridos amigos, a **seguir orando por mi esposa, Gloria**. Todavía no se ha curado por completo de su caída la primavera pasada, y aunque ha pasado por 2 meses de terapia, el especialista sintió la necesidad de realizar un procedimiento en el que la puso a dormir y "fuerza" a su rodilla a doblarse por completo, lo que ahora conduce a otro mes, más o menos, de terapia. Ella es una mujer fuerte, pero esto ha sido muy difícil para ambos de nosotros, sin mencionar que ha sido doloroso para ella y consume mucho tiempo. Por favor, ¡Considera que muy bien podrían ser **tus oraciones las que marquen la diferencia!** 

Como siempre es el caso, <u>deseamos expresar nuestra profunda gratitud a todos y cada uno de ustedes</u> que nos elevan a nosotros mismos y a este gran ministerio en oración. Sin ustedes no podemos imaginar hacer nada de esto. Sí, sé que es el Señor quien está haciendo que todo suceda, ¡pero Él está usando a cada uno de ustedes para cumplir Su voluntad al

alcanzar a tantos miles con las palabras de misericordia y gracia! ¡¡Gracias!!

Tus colaboradores en Cristo, Misioneros Jack y Gloria Ferguson

Field Address:

Missionary Dr. Jack Ferguson

P.O. Box 98 • Edcouch, Texas

78538-0098

956-532-0902

gospeltransport.distribution@gmail.com www.gospeltransport.com Sending Church:

**Northwest Bible Baptist Church** 

Phil Cavanaugh, pastor

9N889 Nesler Rd. • Elgin, IL. 60124

847-695-6222

